
広報への掲載は承諾を得ている。

広報の進捗状況は来週に、下条さんから連絡を入れてみる。

今後は川口さんが進めていく予定。通所だよりはもう少し時間が必要。

　・広報・HP 新規事業所紹介コーナーの件

無記名でオンライン研修に参加してもらうためにはどうするかを

目的とする。要返信と明記する。（オレンジ封筒にて）

・感染対策

・加算取得（特例的なものなどを含め、単価を上げる方法）

・認知症、機能訓練、レク等を学びたいのか？

などを選択制でアンケートを実施。

優先順位をつけて回答をお願いする。

・オンライン飲み会は行いたいか？

いるのか等、情報交換をしてみてはどうか？

今後、コロナ対策をどう乗り切るか？

などをアンケートで調査を実施。

研修内容の項目

・助成金

どのようなテーマの研修を希望するか？

オンライン研修に参加できる環境は整っているか？

通所系事業者連絡会　世話人会　　議事録
 会議名　通所系事業者連絡会　世話人会

 日　時 　令和2年　7月　3日(金)18：30

 場　所 zooom

 司　会 辻  書　記 田中

４月移転、ファイト今泉の里　　６月リハスタジオ西鎌倉（手広）

認知症デイ　さくらが休止　　

特例報酬の算定している事業所は何割あるのか調査はできるのか？

 出席者辻、田中、樽井、三浦、下城、山田、藤川、いきいき課：高橋さん

髙橋さんへの確認事項

休止届の上限期間はあるのか？

　【議事次第】

　・鎌倉市からのお知らせ 衛生用品、フェイスシールドは配布していない。マスクやガウン、

消毒液を配布している。次亜塩素酸は配布していない。

今後の研修会の開催方法

処遇改善加算の要件としての外部研修は

オンラインでも満たせるか？

　・研修会・勉強会

マスクの着用についてなど、他の事業所ではどのような対応を行って

まずは親睦会形式にしてはどうか？

３～５月新規事業所



次回　開催日時　　　　　　　　　Ｒ2年　　8月　　7日（金）　　　　

親睦会 オンライン飲み会？→アンケートにて確認

第1回、研修会を親睦会にしてはどうか？

特になし。7月に理事会実施後に報告します。

その他 福祉センター：会場は必要な時に高橋さんへ伝える。

教えてデイサービス

アンケートを取ってその結果も併せて載せると良いのでは。

その他内容：コロナに役立つ情報公開

今後の連絡会は基本的にZOOMにて開催予定

支援機構より

鎌倉のデイサービスにてコロナ感染とならないように

・蒸れないために入浴介助ではクリアーマスクを使用している。

・体操実施時にもクリアーマスクを使用。

マスクの着用はどこまで行っているのか？

・入浴介助でも行っている。一番密着するため。

できる限りの予対策を実施していきましょう！




